

学校教育目標

「未来をたくましくいき拓く生徒の育成」

めざす生徒像

- (1) 確かな学力、豊かな心を身につけた生徒
- (2) よりよく生きようとする生徒
- (3) 読書に親しみ、言語力を身につけた生徒
- (4) ふるさとを大切にする生徒

本校はみだしのよう、本年度も取り組んでいきます。生徒は学習活動や部活動など様々な活動のなかで多くの人とふれあい、自分を高めていくこととなります。多くの生徒は「頑張りたい」「自分を高めたい」と願いながら、素直に周りの人の意見に耳を傾け行動しています。相手にやさしく、自分に厳しく、仲間とともに成長する生徒、読書を通して自分の生き方を考える生徒をめざしてスタートいたしました。学校生活は社会生活を学ぶ場でもありますが、そのための基礎知識を育む場でもあります。

新年度、新しい気持ちで素晴らしいスタートをきれた生徒が大多数ですが、モヤモヤした自分自身にうまく区切りがつかない生徒も一部いるようです。頑張っって支援していきたいと思ひます。

★★ 重点目標 ★★

1. 確かな学力の定着
2. 豊かな人間性と健やかな体の育成
3. キャリア教育の推進
4. 家庭・地域との連携

家庭訪問、ご多用の中、本当にお世話になりました。

家庭訪問をできるだけ早い時期に、ご家庭と連携を取りたいとの主旨から例年この時期に実施させていただきます。農作業、お茶刈りをはじめ大変な時期に本当にご協力有り難うございました。お子様の学校での様子を伝えさせていただくとともに、家庭では逆にどのような様子なのか教えていただくことで相互に情報交換の機会を持つことができましたと考えます。学校と家庭、地域がひとつになり、子どもを見守り、育てていけたらと考えます。これからもよろしくご理解とご支援のほどお願い致します。尚、家庭訪問中に承ったご質問やご要望等につきましては学校で審議した上で、保護者の皆様にお返ししていきたいと思ひます。本当に家庭訪問期間中、貴重な時間を割いていただき有り難うございました。今後もまた学校行事等でお世話になると思ひますが、よろしくお願ひ致します。

授業参観・PTA総会ありがとうございました

4月22日（金）に行われました授業参観・学年懇談会（説明会）・PTA総会へのご出席、誠にありがとうございました。1・2年生は担任授業を参観していただきましたが、お子様の教室での様子はいかがでしたでしょうか。



3年生は体育館で進路説明会と修学旅行の概要説明でした。3年生の皆さんにとってははいよいよ自分自身の

将来について真

剣に考え、どのように生きていくのかということ考えなければなりません。自分自身でしっかり考え、納得のいく進路選択をしてほしいものです。

会長の田川さんをはじめとして旧本部役員・地区委員の皆様には、この1年間、PTA活動の推進にご尽力いただき、誠にありがとうございました。そして、片岡新会長のもと新本部役員・地区委員の皆様には今後何かとお世話になりますがよろしく願いいたします。



補充学習の時間「Sトレ」がはじまります！

3年生は帰り学活の前、10分間1・2年生の復習をかねて補充学習を行っています。1・2年生も本日から「Sトレ」と称して、国語、数学、英語の基礎学習を開始しました。

「Sトレ」とは、seiryō（西陵）の“S”，standardの“S”であり、次のstepへとつながる学習“S”！の意味です。

基礎的な学力を身に付けます！
集中力を身に付けます！
学ぶ姿勢を身に付けます！

上記の三点をねらいとし、国語（漢字）、英語（単語）、数学（計算）を中心に基礎的な学習を繰り返して学習します。

- 国語・・・小学校で学習した漢字の読み書きができるようにします。
- 英語・・・基本的な英単語の読み書きができるようにします。
- 数学・・・小学校で学習した基本的な計算ができるようにします。

Sトレは、だれかと比べたり、競争したりするものではありません。自分がどれだけできるようになったのか、どれだけ頑張れたか、自分で確認し力をつけていくものです。

5月の主な予定

9日（月）	中間テスト範囲発表	26日（木）	挨拶運動（文化教養部）
16日（月）	中間テスト	28日（土）	土曜授業 PTA除草作業
17日（火）	中間テスト	31日（火）	2年 職場体験
24日（火）	登校時交通指導（校外指導部）	～6月2日（木）	

※ 部活終了 18:00 完全下校 18:15 となります。